
Kinder-Tages-Stätte „Sankt Heinrich“  

Eine Kinder-Tages-Stätte ist eine Einrichtung für Kinder. 

Der kurze Name ist: Kita 

Unsere Kita heißt Sankt Heinrich. 

In einer Kita gibt es immer eine Kinder-Krippe 

und einen Kinder-Garten. 

 

 

Wir betreuen die Kinder in einer Kita von 7 Uhr bis 16 Uhr. 

Zu uns kommen Kinder aus der Stadt Bamberg. 

Unsere Kita ist im Stadt-Teil Bamberg Ost. 

Deshalb kommen viele Kinder aus Bamberg Ost in unserer Kita. 

In unserer Kita sind alle Kinder willkommen. 

Egal welche Religion das Kind hat 

oder ob das Kind eine Behinderung hat. 

 

 

 

 

 

Die Grund-Lagen für die Arbeit in einer Kita stehen in einem Gesetz. 

Das Gesetz heißt: 

Bayerisches Kinder-Bildungs- und –Betreuungs-Gesetz  

Der kurze Name ist: BayKiBiG 

 

 

 

 

 



Kinder-Krippe 

In der Kinder-Krippe betreuen wir Kinder von 1 Jahr bis 3 Jahre.  

Die Kinder-Krippe hat 2 Gruppen. 

Insgesamt haben wir Platz für 24 Kinder. 

 

Kinder-Garten 

Im Kinder-Garten betreuen wir Kinder ab 3 Jahren bis sie in die Schule 

kommen. 

Der Kinder-Garten hat 3 Gruppen.  

Insgesamt haben wir Platz für 75 Kinder. 

 

 

Was möchten wir für die Kinder?  

 Die Kinder werden für die Schule vorbereitet 

 Die Kinder lernen einen Umgang mit anderen Kindern 

 Die Kinder sollen verschiedene Kulturen kennen-lernen 

 Die Kinder sollen verschiedene Sprachen kennen-lernen 

 Die Kinder sollen Spaß haben zu reden 

 Die Kinder sollen neugierig sein 

 Die Kinder sollen sich bei uns sicher fühlen 

 Die Kinder sollen mit-bestimmen dürfen 

Zum Beispiel: 

o Was möchte ich lernen? 

o Was möchte ich heute machen? 

o Was möchte ich erzählen? 

 

 

 

 



Der Wechsel von der Kinder-Krippe in den Kinder-Garten 

Zuerst geht ein Kind in die Kinder-Krippe. 

Nach der Kinder-Krippe kommt das Kind in den Kinder-Garten. 

Der Wechsel in den Kinder-Garten ist für das Kind aufregend 

und nicht immer leicht. 

Deshalb ist es uns wichtig, 

dass sich das Kind auf den Kinder-Garten freut. 

Die Kinder-Krippe und der Kinder-Garten arbeiten zusammen. 

Das hilft beim Wechsel. 

 

So arbeiten wir zusammen: 

 Erzieher aus dem Kinder-Garten besuchen die Kinder-Krippe 

 Das Kind darf den Kinder-Garten ausprobieren 

 Die Eltern sprechen zusammen mit den Erziehern aus der 

Kinder-Krippe und Kinder-Garten 

 

Danach besprechen wir zusammen mit den Eltern: 

 Wie weit ist die Entwicklung von meinem Kind? 

 Was kann mein Kind schon gut? 

 Braucht mein Kind mehr Hilfe? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Haben Sie Fragen? 

Dann rufen Sie uns gerne an. 

Die Telefon-Nummer ist: 

09 51 – 12 705 

Uns sind die Gespräche mit Ihnen sehr wichtig. 

Wir freuen uns auf Sie. 

 

 

Sie können uns auch eine E-Mail schreiben: 

st.heinrich@skf-bamberg.de 

 

 

Wo finden Sie uns? 

Kindertagesstätte St. Heinrich 

Pödeldorferstraße 124 

96052 Bamberg 
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